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Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Jeffer Guberovich

RESPONSÁVEL
pela ATA

Rafaela Borin

TUTORA Mariana Marquezan

Participante
s PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis; Arthur
D. Chaves; Brenda H. do Nascimento; Carmem Eduarda
R. Flores; Carolina R. Martins; Douglas M. Poschi;
Gabrielle F. campos; Jeffer Guberovich; Julia W. Hindi;
Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin;
Renata R. Soilo, Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas: Não houve justificativa de ausência.

4. Aprovação ATA: A ATA 04 ainda não foi aprovada.

5. Atualização:
A petiana Aimêe participou do InterPet no dia 06 de abril e conversou com a papelaria rótula a
respeito de caixas organizadoras para organizar a sala do PET. A petiana Alice participou do
InterPet no dia 06 de abril, entrou em contato com o Prof. Dejalma Cremonese a respeito do tema
da palestra do InterPet de abril, conversou com outros petianos a respeito da organização do
InterPet e esteve em reunião com a petiana Carolina e a tutora Mariana a respeito do projeto de
Automassagem. O petiano Arthur conversou com o professor Gustavo Dotto sobre o curso sobre
Inteligência Artificial (IA) em escrita científica, leu a nova matriz curricular e editou os slides do
OdontOrienta, criou o formulário de presença da palestra de Guia Acadêmico do OdontOrienta,
participou da palestra do OdontOrienta, encerrou o formulário de presença e enviou a lista dos
participantes para o grupo de organização do projeto e está ajudando uma aluna do primeiro
semestre que participou da palestra e está com dúvidas no edital de auxílio transporte. A petiana
Brenda imprimiu os termos de consentimento do projeto Odonto do Esporte, reservou o auditório
para o Intelecto PET dia 17/04, confirmou a participação do Doutorando Lucas Maracci e pediu
suas informações para divulgação. A petiana Carmem Eduarda preencheu a tabela com os
horários livres, entrou em contato com a Professora Magali e conversou com os responsáveis pelo
simpósio. A petiana Carolina fez a apresentação do OdontOrienta sobre guia acadêmico na
quarta-feira, conversou com a petiana Alice e com a tutora Mariana sobre o projeto da
automassagem, participou do InterPet no sábado e conversou com os organizadores do InterPet
sobre o evento. O petiano Douglas atualizou a tabela dos horários livres que a tutora solicitou,
continuou os debates para organização do InterPET de abril, o qual, nosso grupo e o um dos



responsáveis, fez um ofício para patrocínio do coffee break do evento, organizou com a petiana
Maria os novos encontros do OdontoOrienta e foi no InterPet referente ao mês de março no
sábado dia 06/04. A petiana Gabrielle trabalhou na revisão sistemática.O petiano Jeffer debateu
ideias e conversou com os demais petianos a respeito do interpet. A petiana Julia entrou em
contato com as diretoras das escolas para confirmar as datas da ação do Saúde em Conto, entrou
em contato também com o Ronaldo, do CTE, e o professor Fábio Zovico, de materiais dentários,
para agendar uma data para a gravação da videoaula. O petiano Luiz entrou em contato com o
PET-Enfermagem para falar sobre o Bem Viver, falou com o dentista da ESF Kennedy sobre
realização do Saúde em Conto na escola Marechal, e também entrou em contato com a diretora
da escola Padre Caetano para explicar sobre o projeto. A petiana Maria Eduarda participou do
InterPET no sábado, conversou com o petiano Douglas sobre as datas das próximas palestras e
enviou o convite no grupo, realizou ajustes no projeto ReciclaPET e conversou com as petianas
responsáveis pelo simpósio sobre a organização da atividade. A Petiana Rafaela conversou com
os organizadores do Simpósio para ajustar datas, horários e tema da palestra, entrou em contato
com a Prof Débora Assaf para solicitar dados para a divulgação e materiais necessários para o
hands on. A petiana Renata conversou com os demais petianos sobre o Simpósio, passou o
contato da Prof. Débora para a petiana Rafaela dar seguimento a organização de sua palestra,
realizou alterações no artigo Xerostomia e conversou com a professora Mariana sobre as autorias
do artigo Traumatismo. A petiana Vitória ajustou as tabelas de desenvolvimento e da penitenciária
e acrescentou na ATA, entrou em contato com a Professora Rose e firmou a parceria com o
projeto Semear para a realização do projeto do PET Saúde em Conto, entrou em contato com o
Prof Rafael para marcar o dia do desenvolvimento de Revisão de Escopo e está em contato com a
penitenciária para organizar as ações. O Petiano Wellerson falou com o mestrando
Wislen(radiologia) sobre informações referentes ao recicla pet, fez orçamento na oba, falou com o
grupo sobre a organização do INTERPET e mandou os termos de consentimento e assentimento
para a Petiana Brenda. A tutora Mariana participou de uma reunião com as petianas Carolina e
Alice sobre o Projeto automassagem, conversou com Dr Douglas Lopes a respeito do programa
Cast Doctor, homologou as bolsas e também conversou com os professores Jessye Giordani,
Roselaine Pozzobon, Luísa Torres e Cristiane Danesi sobre projetos do grupo.

PAUTAS:
1. Educação tutorial: a tutora Mariana conversou com o grupo sobre o conceito e objetivo

da educação tutorial, sendo assim, sugeriu que o grupo invista mais em metodologias ativas

de aprendizagem, a iniciativa foi bem aceita pelos petianos. Dessa forma, a tutora sugeriu

que o grupo trabalhe o tema ética em pesquisa e ética em autorias. O professor Jessye

Giordani repassará alguns materiais para a tutora e irá trocar ideias em reunião agendada

para o dia 09/04. Ainda, a tutora entrou em contato com a professora Magali Guimarães, a

qual aceitou o convite para auxiliar em metodologias ativas na área de odontogeriatria.

Outro tema sugerido foi planejamento digital e análise do sorriso em parceria com a

professora Roselaine Pozzobon. A ideia inicial é que esses momentos de metodologias

ativas sejam realizados no 2° horário de cada reunião presencial.

2. Estatuto interno Pet odontologia: a tutora Mariana solicitou que os petianos insiram

suas atividades extra-curriculares em tabela, e enviem quais suas motivações para



realização dessas atividades. Essas informações servirão como base para elaboração de

um plano de carreira para os petianos, com o objetivo de buscar um crescimento gradual de

capacidade na execução de tarefas do grupo.

3. Andamento dos projetos: durante reunião foi esclarecido até que etapa cada projeto foi

desenvolvido, sendo assim:

Geoterapia Os petianos devem buscar ler artigos que avaliem a parte laboratorial
da capacidade antimicrobiana da argila verde. Ainda a petiana
Rafaela ficou responsável por comprar um pacote de 250/300g de
argila verde, a qual posteriormente será enviada ao Rio de Janeiro
para análise.

Aromaterapia e
Higiene do

sono

As examinadoras do projeto (petianas Carmen e Gabriele) devem
realizar a parte prática da calibração com o prof Bruno Emmanueli.
Posteriormente, com as petianas já capacitadas, se dará início à fase
experimental do projeto.

Aroma e
automassagem

As petianas Alice e Carolina estão trabalhando na metodologia,
posteriormente serão realizadas as preparações com os óleos.

Intelecto Pet Conforme a programação, a próxima palestra ocorrerá dia 17 de abril
com o palestrante Lucas Maracci. Na sequência, será convidada a
professora Anne Becker com data e horário a definir.

Video aulas Será conversado com o professor Fábio Zovico sobre sua
disponibilidade para gravação. Além disso, em andamento estão as
aulas sobre fotografia em odontologia e gestão de consultório.

Penitenciária Até o momento as datas de visitações estão organizadas pela
petiana Vitória.

Pet Humaniza O petiano Douglas informou que será agendado um horário para
aprendizagem dos sinais com a professora de Libras. Os próximos
vídeos estão sob responsabilidade das seguintes duplas: Douglas e
Maria Eduarda; Carmem Eduarda e Mariana Bezerra;

Bem Viver O petiano Luiz entrou em contato com os alunos da enfermagem e
aguarda um retorno;

Pet Cast O petiano Arthur está trabalhando em um roteiro para gravação e
entrará em contato com o professor Bruno Silveira.

Recicla Pet O petiano Wellerson comentou que está aguardando a fase de testes
com o mestrando Wislen, que é responsável pela impressão 3D na
radiologia.

Escuta ativa Até o momento a tutora Mariana aguarda um retorno.

4. Desenvolvimento: foi debatido pelo grupo e chegou-se à conclusão de que os

desenvolvimentos de petianos serão realizados 2 vezes por mês, ou seja a cada 15 dias.



Desta forma, poderão ocorrer de terça à quinta-feira a cada duas semanas. Ainda, as

atividades devem ser realizadas a partir das 18:30 horas. O petiano Arthur está organizando

a primeira aula, que será sobre inteligência artificial com o professor Gustavo Dotto. O

petiano sugeriu como primeira opção a data 08/05 às 18:30 horas, caso não seja possível a

segunda opção seria o dia 15/05. Os próximos desenvolvimentos serão programados da

seguinte forma:

MAIO JUNHO JULHO

Responsável Tema Professor Possível data

Arthur Inteligencia artificial Gustavo Dotto 08/05 ou 15/05

Vitória Revisão de Escopo Rafael Onofre semana de 20 -24
maio

Gabrielle Busca de artigos
científicos

Bruno Emmanueli semana de 3-7 junho

Rafaela Leitura crítica artigos Fernanda Tomazoni semana de 17-21 junho

Renata Odontogeriatria Magali Definir

Douglas Software e
planejamento digital

Definir

5. Valorização dos saberes populares: a tutora Mariana reforçou que mandou para o

e-mail do grupo um convite para participação no evento de saberes populares. Além disso,

comentou a PROGRAD incentiva essa temática de trabalho pelos grupos PET.

6. Interpet: o petiano Douglas entrará em contato com o grupo Pet Zootecnia para solicitar

que o grupo verifique se o local do evento possui os equipamentos necessários para a

transmissão. Em relação ao coffee break, até então os organizadores não conseguiram

patrocínio.

7. Simpósio: a petiana Rafaela entrou em contato com a Prof Débora Assaf, a qual

confirmou sua participação no simpósio e encaminhou seus dados para a divulgação do

evento. Foi definido que sua palestra iniciará às 14:30 do dia 26/04 no auditório do prédio

26F, com duração de 1 hora. Após a palestra ocorrerá uma demonstração de ajuste de placa

oclusal em um paciente que será levado pelo grupo Pet, ainda terá demonstração de



escaneamento digital com prática para os alunos.

8. Saúde em conto: a petiana Julia informou ao grupo que no dia 12/04, sexta-feira,

ocorrerá a ação na escola EMEF Bandeira Medina, com crianças de 6-10 anos, no turno da

tarde. Os petianos que participarão da ação na escola serão Arthur, Carmem, Luiz, Renata e

Vitória. A tutora Mariana solicitará o transporte para a atividade. A petiana Vitória informará a

coordenação da ocorrência do evento entre o Semear e o grupo Pet, além de solicitar ao o

João Pedro Bernardi, embaixador da Colgate, o número necessário de escovas de dentes

para a atividade. A petiana Julia ficou responsável de separar os livros para levar na escola

e mandar verificar qual o número de crianças e qual o CNPJ da escola para que seja

possível a aquisição das escovas. O petiano Luiz comentou que a diretora da escola Padre

Caetano solicitou uma ação do grupo Pet odontologia para as crianças do ensino

fundamental, tanto no turno da manhã como da tarde, logo será organizada posteriormente

pelo petiano. Para melhor organização, a petiana Julia irá criar um documento, para ver os

dias livres dos petianos no período de greve.

9. Penitenciária: a petiana Vitória conversou com a psicóloga Graziela da penitenciária, a

qual informou que ocorreu a troca de dentista atuante no local. Sendo assim, o grupo

pretende estabelecer um diálogo com o novo profissional e convidá-lo a conhecer a

atividade que já vem sendo realizada e atuar junto com o grupo de forma mais ativa. A

petiana ficou responsável de enviar os slides para o dentista e conversar sobre estratégias e

ações de saúde bucal que podem ser programadas.

10. OdontOrienta: o petiano Arthur relatou que realizou a palestra com a petiana Carolina

na quarta-feira e que conseguiram cumprir o objetivo dentro do tempo disponível. A petiana

Carolina pontuou que teve um número grande de alunos e que eles se interessaram pela

palestra e levantaram alguns questionamentos. Por fim, o petiano Arthur relembrou o grupo

que os próximos petianos que forem projetar slides devem usar o notebook mais antigo do

pet que possui entrada compatível, o petiano enviou a relação dos participantes no para os

organizadores do projeto.

Encaminhamentos:
-

Próximo coordenador/suplente: Douglas/Renata
Próxima Ata/suplente: Carmem Eduarda/ Maria Eduarda
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